



**CABINET**  
Service communication

Mardi 14 juillet 2015

## **Communiqué n°3 – 10H00**

### **Incendie sur le site pétrochimique LyondellBasell – Berre l'Étang**

---

*Depuis 03h00 ce matin, un incendie s'est déclenché sur le site pétrochimique de LyondellBasell à Berre l'Étang dans 2 bacs de stockage. L'ensemble des moyens du site sont engagés pour maîtriser l'incendie.*

L'incendie est toujours en cours sur le bac contenant le naphta sur le site pétrochimique LyondellBasell.

L'ensemble des moyens mousse engagés sur le site attaquent depuis 10h10 de manière simultanée et coordonnée le foyer. Les moyens actuellement engagés sont les suivants:

- trois camions mousse de l'exploitant
- trois camions mousse du SDIS suite au tirage de lignes d'eau supplémentaires

Environ 120 pompiers et 50 véhicules sont présents sur le site.